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＜点   鐘＞  会長 平林 英一 

＜ロータリーソング＞それでこそロータリー 

 
＜会長の時間＞     会長 平林 英一 
 

この間朝日新聞の記者有論でこんな欄がありました。表題

が「高校教育の最低限の学びくらいは」学びの質が落ちて

いるということで、文部科学省が高校教育の再検討が始ま

った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校進学率は、今や 98％。70％以上が大学等へ進学、就

職は 16％。 

大学は、選ばなければ全入の時代と言われています。大学

生の中には、足し算できない、アルフアベッドもわからな

い人がいる。信じられない話です。 

私大のなかには、AO(面接、書類審査)だけとか、推薦入学

が 5割を超えているとのこと、勉強意欲がなくなるでしょ

うね。 

自分自身の高校時代、浪人時代大学進学に一生懸命さと比

較すると、商業主義になっている大学があるという夢のな

い話です。 

仕事においても楽を覚えると先は苦を迎える。そんな気が

しますが。 

教育は、人を育てるためなのに、商売の手段で教育がされ

るのか。 

子どもも、先生も、そして親も「勉強、生きがい、成長」

切磋琢磨しなければ未来はない。 

今日 橋下徹大阪市長となりました。彼は知事時代に私立

高校に進学する家庭に助成金をだす政策を掲げ、生徒と親

に私立、公立高校の選択権を与えました。 

授業料が安いではなく、生徒は、魅力ある高校へと公立か

ら私立高校へ流れ、定員割れの全日制高校が 3割も出まし

た。公立高校はこれまで以上に必死になっています。大阪

は、私立と公立高校で切磋琢磨しているのです。競争も大

事だと教えられます。 

私自身反省しますね。皆さんは、どう考えますか。 

 

 

 

＜幹事報告＞      幹事 新宮 一郎 
 

◎国際ロータリー第２６３０地区ガバナー事務所より 

・第 13回ロータリー国際囲碁大会について 

日にち：3月 3日（土）～4日（日） 

会 場：神戸ポートピアホテル 

登録料：14,000円（晩餐会・賞品等含む） 

・国際基督大学東ヶ崎潔記念ダイヤログハウスご献金

のお願い 

＜高山市民憲章推進協議会より＞ 

・平成 24年度 花の苗・種の申し込みについて 

＜会報＞ 

・美濃加茂ＲＣ  ・高山ＲＣ 

 

  

◆会長  平林 英一   ◆幹事  新宮 一郎   ◆会報委員長 岩本 正樹   ◆会報担当 中田 専太郎 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

906 回 
51名 51名 43名 － 84.31% 

前々回 

904 回 
51名 51名 40名 2名 82.35% 

WEEKLY REPORT 

Ｒ．Ｉ．第２６３０地区 高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

2011～2012年度 高山中央 RC会長テーマ 

「人として生きる」 

＜出席報告＞ 創立 1991年 5月 20日 

◇事務局  高山市花岡町 1-15 丸越商事 4Ｆ 

        TEL：0577-36-0730/FAX：0577-36-1488 

◇例会場  ひだホテルプラザ 3Ｆ/TEL：0577-33-4600 

◇例会日  毎週月曜日 PM12：30～ 

◇ホームページ  http://www.takayamacrc.jp/ 
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＜本日のプログラム＞ 

社会奉仕委員会   下田 委員長 

出前講座「夢を語り合う」報告 

 

 社会奉仕委員会では昨年より５回にわたり、「出前講座」

を実施してまいりました。これまで多くのメンバーにご協

力頂きました事に改めて感謝申し上げます。 

 本事業は我々職業人と中学生生徒との関係づくりから

はじめ、「夢」を共通テーマに語り合う内容です。地域の

次代を担う子供たちに夢を持つことの大切さを伝え、誇り

を持って生きていって欲しいと願っています。この事業を

継続していく事で、今後色んな効果が期待できると確信し

ております。また様々な職種のメンバーで構成されるロー

タリークラブにおいても、その特性を大いに活かせる場で

もあると思います。 

本日はこれまでの出前講座を２０分の DVD にまとめまし

たので、どうぞご覧下さい。最後にアンケートのご協力を

お願いします。皆様から戴いた意見を今後の活動の参考に

したいと思います。（以下 DVD上映） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 
 

本日は、社会奉仕委員会担当例会です。出前講座「夢を語

り合う」の報告です。下田委員長、よろしくお願いします。 

理事役員一同 

 

先日は、妻の誕生日にはステキな花を頂きましてありがと

うございました。本日は担当例会ですのでよろしくお願い

します。 下田 徳彦 

 

12/17・12/18 とディーサロン「さんさん通り」の内覧会

を行いたくさんの人に来て頂きました。本日、ディーサー

ビスとして OPENさせて頂きましたのでニコニコへ。 

永家 将嗣 

 

本日は妻の誕生日ですのでニコニコへ。 津田 久嗣 

 

 

 

昨日開催された全国中学校駅伝大会に出場した中山中女

子チームの応援に片道 10 時間バスにゆれて山口県へ行っ

て来ました。１区でエースが２位でタスキをつなぎ時には

「表彰台」が・・・。３区で娘が１３位で受けたタスキを

10 位でつなぎ目標だった８位入賞が頭をよぎりましたが、

４区・５区で順位を下げ２０位でゴールしました。華やか

な舞台で走った子供たちにとっても、大声を張り上げて応

援した親たちにとっても一生忘れることの出来ない一日

になったことに感謝してニコニコへ。 谷口 欣也 

 

本日、金正日が死去したというニュースが入りました・・

早退します。 高木 純 
 


